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第２部 学生から意見を聴く会議 （学生からの意見） 
【授業やゼミ】 
●良い点 
・ブレイクスルールームを設けてもらえたことで、学生同士で意見を共有できた。 
・オンライン授業で、字幕の希望を出すと次の授業ですぐに対応してもらえた。音声録音等、後で確認できるよう対応して

くれる授業があった。 
・ゼミについては全員対面でよかった。レジュメも丁寧な作成でよかった。 
・担任制度があったことで色んな相談ができた。 
・少人数制で先生との距離が近く、オンライン授業になっても、IBU.net のＱ＆Ａで普段聞けなかったことも質問できてよ

かった。 
●改善してほしい点 
・他学科履修については、昨年は選択可能だった授業が今年は不可になっていた。急に変更されると困惑する。 
・オンライン授業開始時は先生によって課題の量に差が大きい。（冬学期は改善されていた） 
・授業を録画して あとで確認できるようにしてほしい。 
・語学研修後は、A クラスの授業は簡単に感じた。もう少しレベルを上げて欲しい。 
・教員によって ZOOM だったり、Teams だったり使用ツールが違う。統一してほしい。 
・社会学科の教員志望者は少ないので、授業の中で交流（縦横の関係で）できる機会を設けてほしい。 
・課題提出など重要な情報を、IBU.net をひらいてはじめて気づくことがあった。大事なことはメールか授業中に伝えて欲

しい。 
・授業形態を変更した時点でシラバスも更新してほしい。 
・ZOOM はグループで授業をしてほしい。また、模擬授業も ZOOM で行ったが、非常にやりづらかったので、模擬授業

は対面で実施してほしい。 
・課題の量が多すぎて、課題をこなすだけになっている。 
・意見を積極的に出し合える交流（半数ではなく全員）がしたい。 
・授業での配付資料について、全面オンライン授業ではＰＣ等で画面を見るしかできず（１回の授業で 20 枚ほどになると、

自宅では印字が厳しかった）、見づらかった。ノートに書き写す時間もない。 
 
 
【公務員対策】 
・公共経営での東京アカデミーとの連携授業は継続を希望する。 
 
 
【施設・設備】 
・７号館の電波状況が悪く、オンライン授業にも不都合があったので通信環境を整備してほしい。 
・WEB 上の成績照会のページをもっと見やすくしてほしい。 
・図書館や食堂等の開放時間を延長してほしい。 
・施設設備使用料について、施設を使っていないのに必要だったのか。用途など詳細を教えてほしい。 
・体育館のダンススタジオに鏡を増設してほしい。 
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【実習関係】 
・コロナ禍で、学内実習に変更し対応してもらえ安心した。（看護学部） 
・コロナ禍でも、実習室の器材を使えるようにしてほしかった。月に１回でもよいので、各々自由に練習できる機会を設けて

ほしい。（看護学部） 
・調理実習で試食ができなくなり、２年生でしか選択できない授業も抽選となった。 
・実習報告書を提出したが、締め切りから半年後に実習担当教員から未提出だと連絡がきた。データ提出だと証拠も残

るのでそうしたい。施設実習を去年行ったが、いまだに成績反映されていない。 
 
 
【学生支援】 
・図書館の本を郵送していただけたのは良かった。 
・食材などの支援もひとり暮らしにはありがたかった。 
・教科書オンライン販売は送料が高すぎる。 
・学生宛てのメールを教員と共有していないこともあり、先生に確認してもわからないことがある。通知や案内のタイミング

も遅い。 
・ノートテイカーの人手不足が目立った。 
 
 
【クラブ活動】 
・部の立ち上げ後も、予算ヒアリングやサポートなどもよくしていただき運営委員会との交流もできて良かった。 
 
 
【キャリア支援】 
・履歴書を書いて提出するという課題は、春休み等じっくり時間をかけて取り組みたい。 
・WEB面接を受ける場所も提供してもらえて感謝している。 
・筆記試験対策講座の実施頻度を増やしてほしい。 


